



## La bancada del PAN cierra el periodo ordinario de sesiones refrendando su “lealtad a México”: Jorge Romero

**Este periodo se caracterizó por la lucha y debate del PAN frente al autoritarismo; la seguiremos contra toda injusticia e intentos de destruir a nuestro país, indica el coordinador parlamentario**

Nota N°. 2588

\* Este periodo se caracterizó por la lucha y debate del PAN frente al autoritarismo; la seguiremos contra toda injusticia e intentos de destruir a nuestro país, indica el coordinador parlamentario

Palacio Legislativo, 01-05-2022 (Notilegis).- Las diputadas y los diputados federales del PAN se dijeron satisfechos y orgullosos por haber concluido el segundo periodo ordinario de sesiones del primer año de la LXV Legislatura, en el que finalmente la pandemia dio tregua, “lo que permitió visibilizar la gravedad del estado en el que nos encontramos.

“Este periodo se caracterizó por el constante debate, discusión y lucha por parte de todas y todos los legisladores, pero sobre todo, en el que Acción Nacional demostró, una vez más, su lealtad a México”, señaló Jorge Romero en un comunicado.

El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN se pronunció respecto al trabajo realizado por parte de su bancada, en donde sus acciones e iniciativas se llevaron a cabo a partir de su lealtad por el país.



“Nuestra lealtad a México se demuestra en la lucha por la economía familiar, por la salud, por el empleo, por la seguridad, por nuestro medio ambiente, por nuestra democracia, por la defensa de órganos autónomos. Seguiremos luchando contra la corrupción, contra las persecuciones políticas y contra toda injusticia. Vamos a seguir luchando, como siempre lo hemos hecho, por México, con lealtad a México”, puntualizó.

Como parte de la agenda legislativa, agregó, el Grupo Parlamentario del PAN “comenzó este segundo periodo de sesiones defendiendo a nuestra democracia, a la libertad de expresión y luchando en contra de la corrupción y el autoritarismo, donde destacaron los temas que promovieron a lo largo del periodo ordinario.

“Iniciamos en febrero con nuestra propuesta de blindaje a los órganos autónomos, defendimos nuestra libertad frente al autoritarismo de Morena. Siguiendo esta línea, y conscientes de la importancia de los órganos autónomos, su trabajo debería ser de manera libre e independiente, sin tintes políticos, por el bien de las y los mexicanos, de ahí nuestra propuesta por los perfiles independientes”, mencionó, como parte del recuento de las principales propuestas por parte de la bancada.

Indicó que, “preocupados por la grave crisis de libertad de expresión y agresiones contra el periodismo en México, en Acción Nacional se presentaron una serie de iniciativas para garantizar el derecho a la libertad de expresión, para proteger y salvaguardar la integridad y derechos humanos de periodistas en México”.

Aseveró que como parte de la coalición “Va por México”, las y los diputados del PAN “hicimos frente a la reforma eléctrica del Presidente, la cual representaba un peligro para las familias mexicanas, nuestro medio ambiente y la economía de México”.

Para finalizar, el coordinador parlamentario se refirió al trabajo que su bancada estará realizando durante el resto de la LXV Legislatura: “Nuestra lealtad a México no es una moda, no es una cuestión partidista. Es a lo que como legisladores nos debemos, porque así nos lo mandaron las y los mexicanos en las urnas el pasado 1 de junio. Eso es lo que nos impulsa a seguir adelante pese a los embates autoritarios que intentan destruir a nuestro país, pero pueden tener por seguro que no lograrán intimidarnos, puesto que nuestro compromiso es con México”.